
 
                                                                
 
                                                                                                                         
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI  
 
 
CONS. CIRC.LE N. 24/09             
        
               
                  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  26  FEBBRAIO  2009 

 
nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con convocazione  
ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della Circoscrizione 
Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 
 
AGLIANO DEL VENTO NICOLA   
BATTAGLIA A. GARCEA PACHI’  
BATTAGLIA V. GROSSO PIARULLI  
BORIO LICARI POGGI  
CATIZONE LOVITO SATURNINO  
CONTICELLI MAROCCO  SCAGLIOTTI  
COSTAMAGNA MAZZEI  SCAVELLO  
CRESCIMANNO MOIOLI    
 
Il Presidente Luigi MALARODA e il Consigliere Anziano Vincenzo MISURACA 
 
Risultano  assenti i  Consiglieri:  COSTAMAGNA. – BATTAGLIA V.  - BORIO  
 
In  totale con il Consigliere anziano n.  22 Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO,  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 
 
MOZIONE IN MERITO A “MESSA IN SICUREZZA DELL’INCROCIO DI CORSO VERCELLI 
E VIA BOCCHERINI” 
 
 
 
 
 
 



 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

MOZIONE 
 
 

Messa in sicurezza dell’incrocio di Corso Vercelli e Via Boccherini  
 
 
 

Considerato 
Che il problema di cui all’oggetto è stato più volte evidenziato dai sottoscritti Consiglieri 
 
Visto 
Che a tutt’oggi non è stato preso nessun provvedimento 
 
Considerato 
L’oggettivo pericolo che i pedoni corrono nell’attraversamento di detto incrocio, vista la lunghezza 
del tragitto da effettuare  
 
Considerato 
Che nelle immediate vicinanze vi è un asilo e di conseguenza mamme e nonni costantemente 
devono attraversare il Corso Vercelli con figli e nipoti 
 

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE 
 

IMPEGNA 
 
Il Signor Presidente e il Signor Coordinatore competente ad attivarsi, nei confronti dell’Assessorato 
competente, per risolvere questo annoso problema e rendere l’attraversamento sicuro venendo in 
questo modo incontro alle richieste dei cittadini residenti. 
 
 
 
Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: CRESCIMANNO – PIARULLI – SCAVELLO – 
SATURNINO – SCAGLIOTTI. 
 
Il Consiglio, con distinta e palese votazione: 
 
PRESENTI   17 
VOTANTI   10 
FAVOREVOLI  10 
CONTRARI  / 
ASTENUTI  7 (MOIOLI – LICARI – PACHI’ – NICOLA – DEL VENTO – 
          CONTICELLI - MALARODA) 
 
 
La proposta è approvata. 


